



☆めだか☆

寒い日が続き、鼻水や咳が出ていることが多いですが元気いっぱいでお外遊びが大好きなめだか組さん。「お外に行くよ～」と声をかけると、自分の靴下やトレーナーを見つけて保育者の所へ持って来たり、自分でやってみようとする姿も見られ、見通しをもって生活できるようになってきました。園庭では新しい遊具を見つけてさっそく遊んでみる子や「どうやって遊ぶのかな～」と様子をみている子もいます。子どもによって好きな遊びや遊び方は様々ですが、マーカーペンでお絵描き、シーソー、ボール遊び、砂遊びなど思い思いに楽しんでいます。保育者を誘って遊んだり、友だちが遊んでいるのを見て「ぼくも」「私も」と同じ空間で遊ぶ姿も見られる様になってきました。これからも寒さに負けず外遊びを楽しんでいきたいと思います。



☆つくし☆

1月から進級に向けてお当番が始まり、自分がお当番の日だと知ると、早く用意を済ませ、張り切って取り組んでいます！その姿に、またひとつ大きくなるんだなあ、もうすぐたんぽぽ組さんになるんだなあと感じる毎日です。

生活発表会の練習が始まり、初日から楽しんで取り組んでいるつくし組さん。合奏、合唱、劇、ダンスと練習していく中で、特に熱心なのが劇。大きな声でセリフを言う子、恥ずかしながらもすぐにセリフを覚えている子…と、姿は様々ですが、好きな絵本が題材になっている事もあり、積極的に取り組む子どもたちです！当日は初めての大舞台で緊張もすると思いますが、温かく見守っていただきますようお願いします♡



☆ひよこ☆

今年度も残り2ヶ月となりました。子どもたちは、ひばり組になることを楽しみにしながら、進級に向けて少しずつ取り組んでいます。給食、おやつは、全員が席に着いてから配膳していましたが、今は先に机に配膳しておいて全員が席に着いたら、みんなでいただきますをする練習をしています。大好きな給食、おやつを目の前にして、そーっと手がのびる子もまだいますが((笑))「まだだよ～」「手は、おひざ」と声をかけると、少しずつ待とうとする姿が見られます(*^_^*)
エプロンなしの食事やオムツからパンツへの移行も取り組んでいこうと思っています。どの取り組みも、進級に向けて無理のないように進めていこうと思っていますので、よろしくお願ひします。



☆たんぽぽ☆

生活発表会に向けて毎日練習を頑張っているたんぽぽ組の子どもたち。劇では初め、自分のセリフを覚えるのに一苦労でしたが、今ではお友だちのセリフも覚えて楽しそうに演じています。

合唱はすぐに歌詞を覚えて、自由遊びの時間にお友だちが歌い出すとそれに自然と加わっていき皆で大合唱が始まっています(*^_^*)

合奏では難しいメロディーにも諦めずに何度も挑戦し、「今日はこれで最後にしようか。」と声をかけると、「あと1回やっていい?」「まだやりたい!」ととっても意欲的な子どもたちです♪

本番では子どもたちの成長を感じながら、温かく見守ってあげてくださいね☆

☆ひばり☆

厳しい寒さになり、園庭遊びに行く際はトレーナーの他に、薄い長そでと長ズボンも自分で着ています。難しそうにしていますが、少しずつ自分で身支度を出来るようになってきました！トイレやその後の手洗い、午睡後の着替え等、自分で出来る事が増え早く準備できるようになりました。準備ができると「できたよー」と教えてくれます(*^_^*)

遊びの中では、友だちと「かけっこしようよ！」「いっしょにあそぼ」など言葉のやり取りが増えました。年が明け、また一段と子どもたちの成長を感じます。これからも1人ひとりのペースを大切にして関わっていきたいと思います。



☆あやめ☆

いよいよ保育園生活最後の発表会が目の前に迫り、練習も追い込みに入ってきました。劇も鼓隊も楽しんで練習に取り組む子が多く、練習することを伝えると「やったー！」と喜び、練習を重ねる度に少しずつ上達してきました。楽しみながらも練習をする時は切り替え、集中して取り組む姿に、大きな成長を感じる毎日です。また、心の成長と共に、1歩ずつ前進することをみんなで喜び合えるようになります、そんな姿を見てとても嬉しく感じています。発表会に向けて取り組んできた過程や姿に思いを寄せながら、本番でも1人ひとりが十分に力が發揮できるように応援してあげてくださいね。